

Überbringung der Neujahrswünsche



D2405.

Überbringung von Neujahrswünschen an den
Bürgermeister Dr. Heinz Schaden. Die Bürgergarde
der Stadt Salzburg marschiert in den Innenhof des
Schlosses Mirabell ein ...

Foto: Karlheinz Mattern

Überbringung der Neujahrswünsche



D2408.

Überbringung von Neujahrswünschen an den
Bürgermeister Dr. Heinz Schaden.

Garde-Premierlieutenant Kurt Kornfeld macht Meldung
an Bürgermeister Dr. Heinz Schaden.

Foto: Karlheinz Mattern

Überbringung der Neujahrswünsche



D2411.

Überbringung von Neujahrswünschen an den
Bürgermeister Dr. Heinz Schaden.

Garde-Stuckmeister Wolfgang Rudisch armiert das
Falconett „Eule“.

Foto: Karlheinz Mattern